

Senadores dan espaldarazo a la precandidata del Edomex

Priistas alistan plan de apoyo para Del Moral

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunciaron que definirán una estrategia de acompañamiento para la campaña de Alejandra del Moral en la contienda por la gubernatura del Estado de México.

Durante la inauguración de la plenera de la bancada tricolor, los legisladores recibieron como invitada especial a la precandidata al gobierno mexiquense, a quien le externaron todo su respaldo.

EL DATO

LA PRECANDIDATA de Va por México al gobierno del Edomex pidió, la semana pasada, a los priistas defender con orgullo lo que han construido y no "achicarse ante la batalla".

El líder del grupo parlamentario, Miguel Ángel Osorio Chong, señaló que como parte de los trabajos que realizarán, definirán el esquema a seguir para apoyar a Del Moral y también al precandidato en Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

"Parte de la agenda del día es eso, cómo vamos a trabajar para acompañar a los candidatos de Coahuila y el Estado de México, definir la estrategia; lo haremos en territorio, como lo han comprometido los compañeros, desde tocar puertas hasta estar en alguna conferencia; lo haremos con responsabilidad y claridad. Es un tema de trabajo político", manifestó.

Al respecto, Alejandra del Moral puntualizó que el Estado de México "es sagrado", por lo que los priistas no escatimarán esfuerzos para conservar el gobierno.

"No hay 2024 sin 2023 y el Estado de México es sagrado. El Estado de México lo vamos a defender con todo, sin escatimar esfuerzo alguno; no conocemos el cansancio, vamos a recorrer todos y cada uno de los municipios", afirmó.

Al reconocer el apoyo que recibió de

EL LÍDER tricolor en la Cámara alta, Osorio Chong, indica que precampaña de Coahuila también tendrá acompañamiento; daremos buenas cuentas, dice abanderada de Va por México



ALEJANDRA DEL MORAL (centro) en la plenera de los senadores priistas, ayer.

los senadores, la precandidata priista se comprometió ante ellos: "Les aseguro, queridos senadores, que le daremos muy buenas cuentas este año, le entregaremos al priismo mexiquense muy buenos resultados y al priismo nacional, y se sentirán muy orgullosos de los priistas mexiquenses".

Cada uno de los integrantes del grupo parlamentario del PRI le manifestó a Del Moral que puede contar con ellos, principalmente para el trabajo territorial.

La senadora Beatriz Paredes resaltó que, para sacar adelante la elección mexiquense, la precandidata cuenta con jugadores de grandes ligas, como el senador Eruviel Ávila y José Manzur.

La política tlaxcalteca le dijo que ella ya tiene funciones como secretaria general para participar en los comicios mexiquenses, pero le pidió a Del Moral que les asigne funciones específicas. "Estamos atentos a tu llamado y allí estaremos", dijo.

El senador Manuel Añorve comentó que él conoce bien la zona del Estado de México que colinda con Guerrero, por lo que se ofreció para que le asigne como área de trabajo el sur de la entidad: "Vendremos muchos guerrerenses a apoyarte".

Del mismo modo, la senadora Nuvia Mayorga, de Hidalgo, aseguró que conoce la zona mazahua, por lo que le dijo a Alejandra del Moral que puede acompañarla en esa región.

"Cuentas con nosotros ahí donde te seamos importantes y útiles para fortalecer esta gran opción que tiene el Estado de México, que es tener la primera gobernadora mexiquense. Me va a dar más alegría acompañarte caminando", señaló la senadora Claudia Ruiz Massieu.

El coordinador de la bancada puntualizó que el compromiso de los senadores del PRI con Del Moral no está en duda, pese a las diferencias que sostiene con el dirigente nacional, Alejandro Moreno.

Del Moral quiere proyecto para todos: “no soy monedita de oro”

MONSERRAT MATA
ISIDRO FABELA

Luego de asistir al municipio de Isidro Fabela como parte de sus actividades de precampaña, la aspirante a la gubernatura por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra del Moral Vela subrayó que su interés es generar un proyecto en el que todos quepan. Al ser cuestionada sobre posibles diferen-

cias al interior del PRI, luego de ser designada como precandidata a la gubernatura, refirió que no es monedita de oro.

“Lo tengo que decir muy franco, ‘no soy monedita de oro’ y lo más importante es que mi interés no es caerles bien sino generar un proyecto en donde todos quepan, en el que todos estemos incluidos”.

Aquí no hay fifis o chairros,

aquí todos somos mexiquenses, aseguró la precandidata a la gubernatura del Estado de México al visitar el municipio de Isidro Fabela, en donde resaltó que el proyecto que encabeza no quiere más divisiones.

“Este proyecto no quiere más divisiones, no queremos que vengan a dividir al Estado de México, aquí no hay fifis o chairros, aquí todos somos mexi-

quenses y de eso se trata, este es el proyecto del amor versus el odio, éste es el proyecto de la unidad versus el de la división”.

Reiteró que en los procesos electorales de 2017 y 2021 ya se venció a Morena, asegurando que en este 2023 también será así, pues el PRI va a enfrentar la batalla política más importante de su historia, junto a sus aliados PRD, PAN y Nueva Alianza. “El PRI va a enfrentar la batalla política más importante de su historia y lo vamos hacer en alianza con la ciudadanía, sin dividir, sin polarizar y más allá de colores partidistas, somos muy priistas sí, pero queremos más a México”. —

LAS CLAVES

Pluralidad

“Es un valor y no un obstáculo, aquí se aceptan las críticas, bienvenidas si son para construir”.

Gran reto

Amalgamar la coalición, además de ir por aquellos que no militan en ningún partido y hacer una alianza con la ciudadanía.

DEL MORAL VELA APOYA EL PROYECTO

“AIFA, del Edomex no de un partido”

Beneficiará a habitantes de Chalco, Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Nicolás Romero, Tecámac, Tultitlán, Coacalco y Zumpango



GERARDO GARCÍA

La precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, se pronunció por la defensa del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y aclaró que no es de ningún partido, sino ya es de los mexiquenses.

La priista emitió el pronunciamiento en las cuentas oficiales de sus redes sociales y reconoció que en su momento se sumó a las críticas en torno al proyecto.

En su mensaje, argumentó que el AIFA opera en suelo mexiquense y ya se concluyó, incluso, en diciembre se ubicó como una de las 10 terminales con más vuelos en todo el país.

Por ello, subrayó que su desarrollo es fuente de bienestar para

miles de mexiquenses.

“El AIFA es un proyecto que puede beneficiar a miles de habitantes y por eso debemos defenderlo y promoverlo. El aeropuerto no es de ningún partido político el aeropuerto es ya de los mexiquenses”, enfatizó.

Del Moral Vela indicó que en esos casos es cuando se debe ser valiente por las cosas que sirven, pero cambiar las que no funcionan.

Resaltó que el AIFA traerá desarrollo y bienestar para habitantes de los municipios de Chalco, Chimalhuacán, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Nicolás Romero, Tecámac, Tultitlán, Coacalco y Zumpango.

Aseguró que comparte la idea de que toda esa región crezca junto a la operación de la nueva terminal aérea. Por ello, aclaró que es tiempo de dejar atrás el odio y también

▲ La priista reconoció que el proyecto traerá desarrollo y bienestar para la zona. Foto especial

la división.

“Toda esa región, y queremos que esa región crezca, ese es el tipo de cambio que estamos proponiendo, dejar el odio atrás y la división para trabajar en equipo y armonía por el bien de todas y todos”, indicó.

La precandidata del PRI tendrá su precampaña al norte de la entidad, pues estará ante la militancia de Isidro Fabela.

Lo anterior luego de que fue arropada en la plenaria de los diputados federales del PRI en el municipio de Ocoyoacac.